

日頃より円田中学校PTA活動にご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

私は、円中PTA会員となつた初年度が監事、副会長を二年、会長を二年、皆様の協力のもと務めさせていただいております。このわずか、五年間の中では、PTA活動はコロナ禍の影響も含め、大きく変化していると感じています。

その一つに、PTA会員間の研修や親睦を図る機会の変化です。これまで行われてきた町PTAバレー大会が次年度以降は中止することが決定し、次年度は、新たな親睦の場をどのようにしていくかを検討する一年となります。また、会議等も、回数や出席範囲を最

小限に抑えられた開催方針が恒



新しい一步に向けて

円田中学校父母教師会
会長

佐藤康弘

例となつてきました。

こうした変化の影響は、会員のコミュニティの機会の減少によって、学校・家庭・地域を結ぶPTAの役割の希薄化につながっているように感じています。

そのため、これから「With・コロナ」の時代にあつて、新たなコミュニティの場をどう創造していくかが、大きな課題であると考えています。

今年度も残りわずかとなりましたが、こうした課題にどう取り組んでいくかPTA活動の新しい一步を、皆様のご意見・協力をいただきながら、しっかりと取り組んでいきたいと考

えております。

今後とも円中PTA活動にご理解、ご協力を賜りま

すようお願い申し上げます。

円田中学校 PTA会報

■発行／戸田町立
円田中学校父母教師会
■電話／33-2028



成長を実感できる一年に

円田中学校 校長

小原彰

円田中学校PTA会報発行おめでとうございます。

また、保護者の皆様には、本校の教育活動に対しまして、多大なるご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、この一年を振り返ってみると、今年度も新型コロナウイルスの影響はありました。これまでには予定どおりの生活を送ることができました。五月下旬には中全体、六月下旬には函館への修学旅行、七月下旬には男女卓球、男子バレーボール、男女陸上が出場を果たした県大会、九月下旬には一、二年生が中心となつて頑張った新人大会、そして、十月下旬は全校生徒で盛り上がった円中祭など、円中の活躍する姿をたくさん見ることができます。

本当に嬉しく思います。

これらの本校生徒の活躍と共に、今年度の日本のスポーツ界でも印象に残っている活躍が二つありました。

一つ目は仙台育英学園野球部の夏の甲子園大会初優勝についてです。これまでの高校野球の長い歴史の中で、東北のチームが優勝を

果たしたことは一度もありませんでしたが、今回見事に優勝旗の白河の関越えを果しました。私たち東北人に大きな感動を与えてください。

そして二つ目は、サッカーワールドカップカタール大会での日本チームの活躍です。目標のベスト8入りは果たせませんでしたが、強豪国との対戦に劣勢が予想された中、見事な戦い振りで予選突破を果たしました。また、試合後のロッカールームの後片付けの様子なども、多くの人が感動させられました。

これらの活躍は簡単に真似のできることはあります。しかし、その姿勢には、私たちも学ぶべきことがあります。円中の生も、これからそれぞれの生活の中、自分の「成長を実感」できるよう、一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。

保護者の皆様におかれましても優やかに成長することができますよう、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



生徒の声

修学旅行を終えて

三年

今年の修学旅行は、三月の地震の影響で延期となりましたが、無事実行され、無事帰つて来ることができました。自主研修では函館に古くからある路面電車の点検の様子や税関などの普通に生きていたら絶対に見られなかつたものを見せていただくことができました。忙しい中、私たちのために案内してくれた方々や、修学旅行を企画して下さった渡邊さん、そして旅先で出会つた様々な人に感謝しました。ありがとうございました。



楽しめた蔵王を知る研修

一年

私は、蔵王を知る研修で普段は知らない蔵王町の魅力を体感することができました。お釜の頂上付近まで行きお釜の湖を見ました。とてもきれいな緑色で蔵王には、「こんなにきれいな所があるんだと実感しました」。蔵王ハイランドでは、蔵王農場を学び実際には作りました。チーズとアイスの作り方を学べば、この研修で多くの知識を得て、役に立ちました。



震災遺構を見させて貰う

二年

私が震災学習で感じたことは油断の怖さと津波の脅威です。震災当時、多くの人が「大丈夫だろ」と思い込んでしまい、避難が遅れました。荒浜地区で亡くなられた方は、「九二名でした。荒浜小学校は多くの人の避難所となりました。今でも当時の爪痕が色濃く残っています。止まつたままの時計や思い出が溢れるミニチュアの町から本当に町が流れました。災害はいつ起るか分からないのです。日頃から備えたいと思います。



悔ひの試合

新人戦を振り返って

一年

僕たちは、この新人戦で絶対勝つために、練習に全力で取り組み試合に臨みました。しかし、結果はギリギリで負けてしましました。僕はこの大会での反省点を生かし、次の中総体へ向けて頑張つていきたいです。

今回の大会で負けたのはとても悔しいですが、この経験をしつかり生かし、これからも練習に励んでいきたいです。



合唱祭

最後の円中祭を終えて

三年

私は、最後の合唱祭で「ほらね、」皆で気持ちは一つにして、聴いている方々に感動を与えられるよう頑張りました。伴奏も去年よりもっと楽しく弾くことができ、中学校生活の良い思い出になりました。このメンバーで歌うのはこれが最後だと思うと寂しい気持ちになりましたが、その分、悔いのない満足できる合唱になつたので良かったと思います。合唱が終わつた直後の感動は今でも忘れられません！



樹木めぐり研究会を終えて

スキーリースを終えて「学びと発見」

一年

私は、蔵王に住んでいますが、その種類や樹木がつくれられる過程などを詳しく説明していただき、勉強することができました。さらに、樹木を見に行くことができなかつた私たちのことをよく知りませんでした。樹木の道のりを見せてくださいました。機会があれば行きたいと思います。



悔ひの試合

悔ひの試合

二年

僕たちは、この新人戦で絶対勝つために、練習に全力で取り組み試合に臨みました。しかし、結果はギリギリで負けてしましました。僕はこの大会での反省点を生かし、次の中総体へ向けて頑張つていきたいです。

今回の大会で負けたのはとても悔しいですが、この経験をしつかり生かし、これからも練習に励んでいきたいです。



合唱祭

最後の円中祭を終えて

三年

私は、最後の合唱祭で「ほらね、」皆で気持ちは一つにして、聴いている方々に感動を与えられるよう頑張りました。伴奏も去年よりもっと楽しく弾くことができ、中学校生活の良い思い出になりました。このメンバーで歌うのはこれが最後だと思うと寂しい気持ちになりましたが、その分、悔いのない満足できる合唱になつたので良かったと思います。合唱が終わつた直後の感動は今でも忘れられません！



樹木めぐり研究会を終えて

スキーリースを終えて「学びと発見」

一年

私は、蔵王に住んでいますが、その種類や樹木がつくれられる過程などを詳しく説明していただき、勉強することができました。さらに、樹木を見に行くことができなかつた私たちのことをよく知りませんでした。樹木の道のりを見せてくださいました。機会があれば行きたいと思います。



初めての新人戦で団体戦・個人戦ともに優勝することができ、とても嬉しかつたです。特に団体戦では、お互いで勝ち合いながら勝ち進むことがでいました。この悔しさをバネに中総体に向けて日々努力したいと思います。



私は、生徒が各々の力を發揮し、大成功を収めることができました。円中祭の中でも最も印象深いのは、有志発表です。二回目の参加で、トラブルがあったものの乗り越え、持味を十分に出し、昨年よりレベルアップした演技面を発表することができます。合唱やダンスも、学年・学級ごとにとて、最後となる今年の円中祭は、生徒が各々の力を發揮し、大成功を収めることができました。



私は、蔵王に住んでいますが、その種類や樹木がつくれられる過程などを詳しく説明していただき、勉強することができました。さらに、樹木を見に行くことができなかつた私たちのことをよく知りませんでした。樹木の道のりを見せてくださいました。機会があれば行きたいと思います。



新人大会のあしあと

令和4年度
白石刈田地区中学校新人大会
入賞結果

男子バーボル部 優勝
(県大会出場) ベスト8

女子バーボル部 準優勝

男子卓球部
団体 個人
準優勝
ベスト4

ベスト8

女子卓球部
団体 個人
優勝 勝(県大会出場)
勝(県大会出場)

準優勝
ベスト4
ベスト8

男子ソフトテニス部
個人 ベスト8

女子ソフトテニス部
個人 ベスト4

総務指導部

専門部

円中祭

(新町)

コロナ禍で縮小される中
開催する事ができた円中祭。
子供たち一人一人の表情
が最高にキラキラと輝いて
いました。

この発表までに試行錯誤
しながら友達と取り組んだ
時間が一人一人のかけがえ
のない思い出になつてほし
いと思います。

感謝 (鹿沼)

コロナ禍と共に始まった
中学校生活は、様々な制限
を余儀なくされてきました。
そんな中でも、子供たちが
夢と希望を持ち頑張つてこ
れたのは、寄り添い支えて
いただいた先生方のお力添
えのおかげだと感謝してお
ります。

これからも、円中でのた
くさんの思い出と感謝の気
持を忘れず、それぞれの
道へ邁進していくことを願
っております。

学年より

子供の成長に感謝

(小村崎)

感謝

(鹿沼)

あつという間の三年間の
学校生活の中で、「一つ一つの
行事を行う度に、子供たち
の成長を感じました。親と
して嬉しい、誇らしくも思
いました。今まで支えてい
ただいた友達、先生方に本
当に感謝しています。あり
がとうございました。中学
校生活で得た事を大切に、
これからも頑張つてほしい
です。

皆で勝ち取った優勝
二年

女子卓球部
みんなで取った優勝
二年

二年



私たち、男子バーボル部
は宮中学校と戦いました。
全員の気合いを感じられ、
僕は、試合へのワクワクが
止まりませんでした。「一
つ一つのプレーを大切にす
るぞ」。そう心に言い聞か
せながら試合に臨みました。
序盤は相手チームにリード
されたものの、スピーディ
やサーブを決めて勝つこと
ができ、見事に優勝をいたしました。

次の中体でも、優勝力
を大いに發揮することができ
ました。今後も練習に励みた
いです。

中学生も、密 (北埼)

円田中学校のPTA会員
になり、兄と合わせて五年
間お世話をしました。コ
ロナ禍で、いろいろなこと
が制限される中、子供たち
に経験と思い出を作つてい
ただき、密な中学校生活を
皆様と過ごせたことに、感
謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございました。

僕たち、男子バーボル部
は宮中学校と戦いました。
全員の気合いを感じられ、
僕は、試合へのワクワクが
止まりませんでした。「一
つ一つのプレーを大切にす
るぞ」。そう心に言い聞か
せながら試合に臨みました。
序盤は相手チームにリード
されたものの、スピーディ
やサーブを決めて勝つこと
ができ、見事に優勝をいたしました。

私たち、三年生の先輩
が引退した後、二年生が中
心となつて声を掛け合い、
「新人大会優勝」を目標に
して練習に励んできました。
当日の団体戦では、白石
中、白石東中、福岡中の三
チームと戦いました。「練
習の成果を全て出し切ること」と「一点一点を大切にし
て戦うこと」を意識して試
合に臨みました。その結果、
見事に優勝することができ
ました。



優生広報部
すべてが思い出 (永野)

今年度もコロナで様々な
行事等が制限されました
が、「できる」と「できない」を
活用し学校生活を過ごして
きたと思います。すべてが
将来良い思い出となるよう
毎日を過ごしてください。
保護者の皆様、先生方に
は、生徒たちが健やかに成
長できるようご配慮いただ
きありがとうございました。

中学生も、密 (北埼)

円田中学校のPTA会員
になり、兄と合わせて五年
間お世話をしました。コ
ロナ禍で、いろいろなこと
が制限される中、子供たち
に経験と思い出を作つてい
ただき、密な中学校生活を
皆様と過ごせたことに、感
謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございました。

僕たち、男子バーボル部
は宮中学校と戦いました。
全員の気合いを感じられ、
僕は、試合へのワクワクが
止まりませんでした。「一
つ一つのプレーを大切にす
るぞ」。そう心に言い聞か
せながら試合に臨みました。
序盤は相手チームにリード
されたものの、スピーディ
やサーブを決めて勝つこと
ができ、見事に優勝をいたしました。



すべてが思い出 (永野)

今年度もコロナで様々な
行事等が制限されました
が、「できる」と「できない」を
活用し学校生活を過ごして
きたと思います。すべてが
将来良い思い出となるよう
毎日を過ごしてください。
保護者の皆様、先生方に
は、生徒たちが健やかに成
長できるようご配慮いただ
きありがとうございました。

中学生も、密 (北埼)

円田中学校のPTA会員
になり、兄と合わせて五年
間お世話をしました。コ
ロナ禍で、いろいろなこと
が制限される中、子供たち
に経験と思い出を作つてい
ただき、密な中学校生活を
皆様と過ごせたことに、感
謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございました。

編集担当

第71回
宮城県PTA研究大会
遠田大会
優良PTAとして
表彰されました。



4